
 

 

Urlaub 2021 

 

Im Jahr 2021 sind die VARIUS Werkstätten geschlossen am: 

 

· Montag, 15. Februar (das ist der Rosenmontag) 

· Freitag 14. Mai (das ist der Tag nach Christi Himmelfahrt)  

· Freitag 4. Juni (das ist der Tag nach Fronleichnam) 

· Freitag, 24. bis Freitag, 31. Dezember  

(das sind die Tage von Weihnachten bis Silvester) 

 

Das müssen Sie bei Ihrer Urlaubsplanung beachten: 

Für diese Tage werden Ihnen 6 Urlaubstage abgezogen.  

Die anderen Urlaubstage können Sie frei verplanen.  

 

Wenn Sie unsicher sind wie viele Urlaubstage Sie haben:  

Bitte sprechen Sie mit Ihrem Sozialen Dienst oder Gruppenleiter. 

 

 

 

Wilfried Moll, Geschäftsführer 
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